



## Ssvsa conforma su Cosoc para fortalecer la inclusión

Con el objetivo de mejorar la participación ciudadana en la gestión de la salud pública, el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) anunció la exitosa conformación del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) con un enfoque innovador en la pertinencia territorial. Este nuevo diseño asegura que las necesidades y particularidades de las subredes de Valparaíso y San Antonio sean igualmente representadas y atendidas.

En una ceremonia realizada en la Mutual de Seguros de Chile, asumieron los nuevos para el periodo 2024-2028. El evento, encabezado por el director del Ssvsa, Cristian Gálvez, contó con la participación del diputado Luis Cuello, directivos de los hospitales San José de Casablanca Carlos Van Buren, Dr. Eduardo Pereira, Claudio Vicuña y Salvador de Valparaíso, así como de los establecimientos de atención primaria de San Antonio, Valparaíso y la comuna de

Navidad.

Durante la ceremonia, Verónica Peña fue elegida como presidenta del Cosoc.

Cristian Gálvez, director del Ssvsa, destacó los dos ejes esenciales del trabajo del Cosoc. El primero está vinculado con la calidad y seguridad del paciente, asegurando que las prestaciones de salud sean seguras y acorde a las normativas vigentes. “Queremos medir la satisfacción usuaria y garantizar que los usuarios conozcan los servicios de manera oportuna y clara”, agregó.

El segundo eje se relaciona con los proyectos de inversión. “Es crucial que las comunidades conozcan y participen en el diseño de estos proyectos, integrando la cosmovisión de los pueblos originarios y las opiniones de diversos grupos, como los adultos mayores y los niños, para desarrollar establecimientos de salud públicos satisfactorios para la comunidad”, explicó Gálvez. 